



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Santa Misa en el 50° aniversario del asesinato en democracia del Coronel, Jorge Roberto Ibarzábal. Celebrada en la Parroquia, Ntra. Sra. de Luján Castrense en la tarde del 19 de noviembre, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde el Obispo rezó por su descanso, ese día también se recibía una nota de recuerdo por este nuevo aniversario y saludo a la familia Ibarzábal de la Sra. Vice-presidente de la Nación.-

NACIONALES | Mons. Olivera presidió Santa Misa en acción de Gracias por el 50° aniversario de las promociones 102 de Comando y 60 de Intendencia de la ESNM (Escuela Naval Militar), fue en el mediodía del jueves 21 de noviembre a bordo de la Fragata ARA Libertad amarrada en el Puerto de Buenos Aires. Tras concluir la Santa Misa, se trasladaron hasta el pasillo de ingreso a la Cámara de Guardiamarinas de la Fragata, donde se descubrió y bendijo una placa conmemorativa del aniversario.-

Maris, Río Santiago; Por la tarde viaje a Puerto Belgrano; Cena y Visita a la familia del Diácono Shugt y señora.

30 de noviembre, Santa Misa de Confirmaciones en la Parroquia de Puerto Belgrano; 18 hs Santa Misa de Confirmaciones en Base Aeronaval Espora.

1 de diciembre, Santa Misa en el Hospital de Puerto Belgrano; Visita a la comunidad de religiosas; Regreso a Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL

25 de noviembre, Visita a Regimiento de Arana, inicio Semana Religiosa sobre Larrabure

26 de noviembre, bendición de Sables Fuerzas Federales, Salón Blanco Casa Rosada; 19 hs. Santa Misa en Seminario Diocesano.

27 de noviembre, Visita Pastoral Hogar Naval, Bs. As.; 16,30 hs., Santa Misa con esposas de militares detenidos.

28 de noviembre, visita al Seminario Formadores de la Región Bs. As.; Santa Misa de Confirmaciones en la Escuela Fluvial; 16,30 hs., entrega material de la Delegación y reunión en la CEA.

29 de noviembre, Santa Misa de Confirmaciones y celebración por los 50 años de la Capilla Stella



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana

Junto al Domingo de Cristo Rey, se celebra la Jornada Mundial de la Juventud. Este año bajo el lema, "Los que esperan en el Señor caminan sin cansarse". La rica y profunda reflexión del Papa nos ayuda mucho en nuestro Obispado Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad, de modo muy especial y particular, ya que la gran parte de nuestra feligresía son jóvenes.

Los que están en formación en los distintos Institutos, Liceos, Colegios, Escuelas, etc. E igualmente los que egresan y ya cumplen su servicio y misión en el cuidado de la Patria, centinelas de la Paz, son mayormente jóvenes. En su mensaje, el Papa hace alusión al Año Jubilar, y- entre otras cosas- destaca:

Queridos jóvenes, la invitación que les hago es a ponerse en camino, a descubrir la vida, tras las huellas del amor, en busca del rostro de Dios. Pero les recomiendo esto: no se pongan en camino como simples turistas, sino como peregrinos. Que vuestro caminar no sea simplemente un pasar por los lugares de la vida de forma superficial: sin captar la belleza de lo que van encontrando, sin descubrir el sentido de los caminos recorridos, capturando breves momentos, experiencias fugaces para conservarlas en un selfie. El turista hace esto. El peregrino, en cambio, se sumerge de lleno en los lugares que encuentra, los hace

hablar, los convierte en parte de su búsqueda de la felicidad. La peregrinación jubilar, por lo tanto, ha de ser signo del viaje interior que todos estamos llamados a hacer, para llegar al destino final.

Con esta disposición, preparémonos todos para el Año Jubilar. Espero que para muchos de ustedes sea posible venir a Roma en peregrinación para cruzar las Puertas Santas. En todo caso, para todos habrá también la posibilidad de realizar esta peregrinación en las mismas Iglesias particulares, ocasión para redescubrir los numerosos santuarios locales que conservan la fe y la piedad del pueblo santo y fiel de Dios. Y deseo que esta peregrinación jubilar se convierta para cada uno de nosotros en un «encuentro vivo y personal con el Señor Jesús, "puerta" de salvación» (Bula Spes non confundit, 1).

Además del desafío de promover esas actitudes en nuestros jóvenes, el Papa nos invita a vivir el Año Jubilar, también en la Iglesia Particular, la diócesis, para nosotros, nuestro Obispado Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad. Razón por la cual aprovecho para ir invitado e incentivando a que puedan participar el próximo 29 de diciembre a lo que el Papa nos ha pedido, y celebrar la apertura del Jubileo, en nuestra Catedral Castrense Stella Maris, en la Misa que presidiré a las 11hs.

Los invito a "pasar la voz" y que podamos tener el gozo del encuentro y celebrar juntos la fe, en clave de pertenencia a esta porción de la Iglesia, que peregrina entre los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas, en el ámbito de la Presidencia, Ministerio de Defensa y Seguridad; como así también los Agregados Militares que residen en nuestro país.

En el Señor Jesús, Rey del Universo, y su Madre, la Virgen María, Reina de la Paz, mi paternal bendición



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 18:33-37

³³Entonces Pilato entró de nuevo al pretorio y llamó a Jesús y le dijo: «¿Eres tú el Rey de los judíos?»³⁴Respondió Jesús: «¿Dices eso por tu cuenta, o es que otros te lo han dicho de mí?»³⁵Pilato respondió: «¿Es que yo soy judío? Tu pueblo y los sumos sacerdotes te han entregado a mí. ¿Qué has hecho?»³⁶Respondió Jesús: «Mi Reino no es de este mundo. Si mi Reino fuese de este mundo, mi gente habría combatido para que no fuese entregado a los judíos; pero mi Reino no es de aquí.»³⁷Entonces Pilato le dijo: «¿Luego tú eres Rey?» Respondió Jesús: «Sí, como dices, soy Rey. Yo para esto he nacido y para esto he venido al mundo: para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad, escucha mi voz.»

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: hermosa fiesta es la de Cristo Rey con la cual termina el año litúrgico, gran verdad que de muchas maneras es proclamada por las Escrituras y la Iglesia: ¡Jesucristo es Rey del universo! Ya el arcángel le anunciaba a la Virgen: “su Reino no tendrá fin” (Lc 1,26), ya los magos al llegar a Jerusalén preguntaban: “¿Dónde está el Rey que ha nacido, hemos visto su estrella en oriente y hemos venido a adorarlo?” (Mt 2,2), y le ofrecían oro al adorarlo en Belén porque: ¡Cristo es Rey!

Jesús mismo anuncia: “el Reino de Dios está cerca” (Mt 4,17) al inicio de su predicación, es un Reino por el inaugurado y establecido; es un reino al que nos convoca y al que pertenecemos desde el bautismo. En las parábolas nos ilustra las características de este reino que de suyo es “Reino eterno y universal, Reino de la verdad y de la vida,

Reino de la santidad y la gracia, Reino de la justicia, el amor y la paz” (prefacio de la Misa de hoy).

Cristo confesó su realeza en las instancias de la pasión, a la pregunta de Pilato: “¿Eres tú rey?” respondió “Tú lo dices: soy Rey” (Jn18, 33). La proclamación de cada Misa: “tuyo es el Reino, tuyo el poder y la gloria por siempre Señor” podemos repetirla a diario para confesar en nuestras vidas la realeza de Cristo.-

¿NOS DEJAMOS ABRAZAR POR JESÚS, CRISTO REY?



La pregunta nos sumerge en una profunda reflexión que nos compartía justamente Su Santidad Francisco en su Homilía, compartida Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo Rey del Universo, el Domingo, 20 de noviembre de 2022. Recordemos, que la Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo, cierra el Año Litúrgico en el que se ha meditado sobre todo el misterio de su vida, su predicación y el anuncio del Reino de Dios.

En este año, la celebración será este domingo 24 de noviembre. Ahondando en el profundo significado para nosotros, los creyentes, el Papa nos decía en la Homilía del año 2022, “sobre la cruz aparece una sola frase: «Este es el rey de los judíos» (Lc 23,38). He aquí el título: rey. Pero obser-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

vando a Jesús, la idea que tenemos de un rey da un vuelco. Intentemos imaginar visualmente un rey”.

Completando, agregaba, “no está sentado en un cómodo trono, sino más bien colgado en un patíbulo. Está adornado sólo con clavos y espinas, despojado de todo más rico en amor; desde el trono de la cruz ya no instruye a la multitud con palabras, ni levanta la mano para enseñar. Hace mucho más: en vez de apuntar el dedo contra alguien, extiende los brazos para todos. Así se manifiesta nuestro rey, con los brazos abiertos (...)”.

Entonces, el Santo Padre Francisco nos compartía, “solo entrando en su abrazo entendemos que Dios se aventuró hasta ahí, hasta la paradoja de la cruz, justamente para abrazar todo lo que es nuestro, aun aquello que estaba más lejos de Él: nuestra muerte—Él abrazó nuestra muerte—, nuestro dolor, nuestra pobreza, nuestras fragilidades y nuestras miserias”.

Cristo nos mira siempre, Él nos abraza profundamente con todo lo que somos, nos acompaña, nos sostiene, Él nos ayuda a levantarnos de aquellas caídas para volver a salvarnos, ese es nuestro Rey. Continuando, el Papa en su Homilía pedía, “ *pensemos un poco en nuestros límites, también en las cosas buenas: Él nos ama como somos, como somos ahora. Él nos da la posibilidad de reinar en la vida, si te rindes ante la mansedumbre de su amor, que se propone, pero no se impone—el amor de Dios nunca se impone—; a su amor que siempre te perdona. Nosotros tantas veces nos cansamos de perdonar a la gente y les hacemos la cruz, les hacemos la sepultura social. Él no se cansa nunca de perdonar, nunca, nunca; siempre te vuelve a poner en pie, siempre te restituye tu dignidad real.*”

Finalmente, el Papa nos dice, “ *sintamos como dirigida a nosotros la frase que Jesús hoy, en el Evange-*

lio, pronuncia desde la cruz: «Estarás conmigo en el paraíso» (Lc 23,43). Esto es lo que quiere y quiere decimos Dios, a todos nosotros, cada vez que nos dejamos mirar por Él. Y entonces entendemos que no tenemos un Dios desconocido que está allá arriba en el cielo, poderoso y distante, no, sino un Dios cercano, la cercanía es el estilo de Dios, la cercanía, con ternura y misericordia. Este es el estilo de Dios. Cercano, misericordioso y tierno. Tierno y compasivo, cuyos brazos abiertos consuelan y acarician. ¡Ese es nuestro rey!-”

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | El camino de la vocación es un proceso y es una respuesta de cada día, para vivir de acuerdo con las exigencias del Evangelio, así lo expresó el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en la celebración de la Santa Misa. Fue en el mediodía del domingo 17 de noviembre, en la Capilla San Lucas del Seminario Diocesano, San Juan de Capistrano y Santo Cura Brochero, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y en cuya celebración, el Obispo confirió la Admisión a las Sagradas Órdenes a los candidatos al diaconado a Reinaldo Parra (integrante de Fuerza Aérea Argentina) y Gustavo Varela (personal civil de la Armada Argentina).-

NACIONALES | Quiera Dios que Nunca Más transitemos la violencia de ningún lado, y que el norte siempre sea la justicia, así concluye el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad su nota publicada en el Diario La Nación en su edición digital del día 20 de noviembre. La publicación que lleva como título el Evangelio de Mateo 25, 36: “Estuve preso y me viniste a ver”, en ella Mons. Santiago Olivera nos señala, “tuve la gracia de poder visitar a los fieles detenidos que, también son parte de los que me han sido confiados, para el cuidado y atención pastoral.-

NACIONALES | Ilumina la fe del Cnel. Ibarzábal, su amor a la Patria, son esos héroes y mártires que no debemos olvidar, que sin estériles desencuentros, eligió caminar en la verdad y la justicia, así lo señalaba el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad al celebrar la